

「人権を考える集い」 延期のお知らせ

2月25日(金)に開催を予定していた「人権を考える集い」上映会は、新型コロナウイルス感染症の拡大状況を鑑み、下記の日程に延期いたしました。

- 日 時 令和4年3月25日(金)
午前10時～(約60分)
- 講 演 音楽法話
～心に太陽をくちびるに歌を～
- 講 師 関守研悟さん(聖福寺住職)
- 場 所 新庄公民館 研修室
- 問合せ 人権推進課(26-9912)

※参加を御希望の方は、事前に新庄公民館(22-1606)まで御連絡ください。

※録画した講演の上映会です。

※新型コロナウイルス感染症の状況により、再度予定を変更する場合があります。



●プロフィール●
1972年生まれ、和歌山県白浜町出身。同町、聖福寺の住職。早稲田大学法学部を卒業、花園大学大学院博士後期課程卒業、文学博士(仏教学)。コロナ禍の今こそ心穏やかに生きる道しるべになるようにと、「音楽法話」を各地で行っている。

「楽しいつどいの会」 開催のお知らせ

子育て中の
ママ・パパへ

結婚や転勤で田辺に来られた、子育て中のママ・パパ、子育てについての悩みや、情報交換(子どもの遊び場、買い物情報、医療機関の情報、癒し情報)を公民館でしませんか?今回は地域子育て支援センターの方もお越しいただき、お手伝いやアドバイスもしていただけます!いろいろお話ししましょう!

- 日 時 令和4年3月16日(水)
午前10時～12時
- 場 所 万呂コミュニティセンター和室
- 申込み 11日(金)～15日(火)
地域子育て支援センター愛あい(22-9285)に13:00～16:00の間で御連絡ください。

■対 象 0歳～就学前児までのお子さんをお持ちの親御様(親御様のみの参加可)
先着 親子10組

- 主 催 地域子育て支援センター
 - 共 催 万呂公民館
- ※新型コロナウイルス感染症の状況により、活動が延期になることもあります。



資源回収について

3月の古紙拠点回収日は、
9日(水)、23日(水)です。

- 「紙紐」でくくってください。
 - 「回収日の朝」に出してください。
- 「ビン・缶類」につきましては、毎日持ち込み可能ですが、深夜・早朝の持ち込みは近隣の方への御迷惑となりますので、禁止しています。
皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

移動図書館「べんけい号」運行日程

場 所	日 時
新庄公民館前	3月1日(火) ※中止
	4月1日(金) 16:00～16:30

※貸出カードを御持参ください。

新庄公民館サークル
俳句同好会 習作 如月

人	六	吾	あ	大	蛇	輝	寒
親	地	指	た	船	穴	き	肥
し	蔵	は	た	を	を	を	を
緋	の	ね	か	綺	出	日	ひ
寒	優	る	き	羅	で	に	と
桜	し	言	に	て	返	に	
の	き	春	葉	隠	全	し	ぎ
花	し	や	と	せ	長	た	り
下	き	英	薬	る	伸	る	づ
に	お	雄	師	春	ば	春	つ
寄	顔	ポ	優	の	し	の	施
り	梅	ロ	し	海	け	霜	せ
	香	ネ			り		る
	る	ズ					る
松	加	市	愛	山	山	山	中
本	藤	田	洲	本	中	本	谷
武	榮	み	み	本	晴	本	悦
千	子	さ	よ	本	美	本	子
代	子	き	し	さ	子	さ	子

令和4年
3月

新庄公民館 だより

弥生/MAR

発行：田辺市新庄公民館
館長：小山裕史 主事：田上拓未
〒646-0011 田辺市新庄町2031番地の3
TEL:0739-22-1606 FAX:0739-23-1648
公民館区内統計情報(令和4年1月末)
【人口：5,806 世帯数：2,911】

公民館サークル参加者を募集します

「新庄公民館 公民館サークル」の参加者募集についてお知らせいたします。
新庄公民館ならではの多彩なサークルが皆様の趣味や関心の幅を広げると共に、サークルへの参加を通して交流の輪も広がることと思います。
サークルの内容に興味をお持ちの方や初心者の方はもちろん、以前やっていた趣味や習い事などをまた始めてみようとお考えの方など、多くの皆様の御参加をお待ちしています。
活動の様子や募集状況、会費などお気軽に新庄公民館(22-1606)までお問い合わせください。

絵画サークル	第1・3	水曜日	13:30～15:30
箏サークル 《朝》	第2・4	月曜日	10:00～12:00
箏サークル 《昼A》	第2・4	土曜日	14:00～16:00
箏サークル 《昼B》	第1・3	木曜日	13:30～15:30
箏サークル 《夜C》	第1火・第3水	19:30～21:30	※欠員があれば募集
茶道教室	第1・3	木曜日	18:30～21:30
ジャンジャン会	毎週	火曜日	13:00～16:00
新庄太極拳教室	毎週	月曜日	10:00～12:00 ※24式、88式、48式、扇
ダンスクラブ	第2・4	水曜日	18:30～21:00
俳句同好会	第2	日曜日	13:00～16:00
卓球サークル	毎週	金曜日	18:30～21:30
フォークギターサークル	第1・3	火曜日	19:45～21:30
フラワーアレンジメント《昼》	第3	木曜日	13:30～15:30
フラワーアレンジメント《夜》	第2・4	金曜日	19:30～21:30

救菜レシピ「総集編第2号」を発行します



3年間にわたり食生活と料理をお助けした「救菜レシピ」は、今号で終了させていただきます。

前号に続き、3年間のレシピの中でもう一度お勧めしたい料理を紹介しています。最後の救菜レシピ、どうぞ手に取って御覧ください。

長い間御愛読いただき、本当にありがとうございました。

そして5月からは、健口を保つために毎日の食事でお口を救う【口救レシピ】を発行していきます。救菜レシピ同様、皆様に愛される冊子となるよう努めてまいりますので、どうぞよろしく御願いいたします。

- 問合せ 田辺市やすらぎ対策課(26-4910)

新庄中学校から

○健康教室

毎年、2学期後半から3学期にかけて、講師先生を招いて健康教室を実施しています。繰り返しの学習で、正しい知識を身につけ、将来にわたって、健康な心身を保つ行動に繋がることを願います。

●2年飲酒・喫煙防止教室

令和3年12月16日(木)

講師 玉田圭氏(田辺青少年センター)

・この学習をとおして、まず飲酒では、抑制作用があり、体内でアルコールが分解されアセトアルデヒドという有害な物質が、発生することを学びました。未成年の飲酒は、心身への影響が強く依存になり、命を落とすこともあるようです。喫煙では、たばこには200種類もの有害物質があり、その中では有害トリオである、タール、ニコチン、一酸化炭素が危険だと学びました。そんな危険をなくすために、未成年者飲酒禁止法と未成年者喫煙禁止法が定められています。

・この教室を受けて、たばこやお酒には、有害なものが入っているし、依存性があるので気をつけなければいけないと改めて思った。タバコは、周囲の人にも害を与えるので、迷惑をかけないためにも止めておいたほうが良いと思った。また、将来お酒を飲むときは、一気飲み、飲みすぎなどの飲み方に、気をつける必要があると思った。未成年の飲酒や喫煙は、害が大きく危険なので、誘われたりしても断るようにしていく。



●1年防煙教室

令和4年1月13日(木)

講師 初山昌平氏(初山歯科医院)

・僕は、タバコを吸うと、病気になるやすくなったり、吸いだすとなかなか止められないということは知っていました。今回の話を聞いて、今まで知らなくて、驚いたことがいくつかありました。例えば、タバコを初めて吸ったのは、小学生や中学生の頃が多いということ、若い人がタバコ会社のターゲットだということについても驚きました。改めて、将来、タバコを吸わないようにしようと思いました。

●3年薬物乱用防止教室

令和4年1月14日(金)

講師 山下真経氏(学校薬剤師)

・薬物がダメなのは知っていたけど、何がダメでどうなるのかが詳しくなかったもので、良い勉強になったと思った。薬物だけではなく、スマホやゲームの依存も知ることができた。ゲーム依存になると前頭葉の働きが悪くなり、知識を得にくくなったり、情緒が不安定になることも分かった。何事もやりすぎはだめだと思った。

○避難所運営ゲームHUG

1月28日(金)、3年生が防災学習として、て、避難所運営ゲームHUGに取り組みました。HUGとは↓

避難所運営をみんなで考えるためのアプローチとして、静岡県が開発した図上訓練です。具体的で実践的な避難所運営を疑似体験できます。グループに分かれての演習となるため、参加者同士の交流や連帯感が生まれます。

・ゲームだったが、実際の避難所でも起こりそうな、ハラハラ感や焦りがあり、リアルに感じられた。今回はカードに情報があるので、どんな人がどこにいるかすぐ分かったが、実際は名前すら分からない場合もあるので、もっと難しくなると感じた。避難までのことは、何度も学習し訓練もしたが、避難後の運営の準備も心がけておきたい。

・災害が起きたら、きっと避難所では、混乱している人がたくさんいると思う。そういう時に、今日学習したことを生かして、自分たちが率先し行動に移して、避難している人たちに、少しでも安心してもらえることができればと思った。災害は、いつくるか分からないので、事前に学習できて良かった。

○3月の主な行事予定

- 1日(火) 通学指導
- 7日(月) 第75回卒業証書授与式
- 8日(火) ~10日(木) 1,2年生学年末テスト
- 9日(水) ~10日(木) 県立高校入試
- 17日(木) 県立高校合格発表
- 24日(木) 修了式
- 31日(木) 離任式

※予定が変わることもあります。

小学校の様子は、各校区で配布される

『藻の花』
『新二小だより』
新庄第一小学校発行
新庄第二小学校発行

をご覧ください。

未来へつながる道
田辺市道

新庄幼稚園であ！

鬼は外！福は内！

幼稚園では、2月3日に節分集会を行いました。子どもたちは、節分の由来の紙芝居や鬼が登場する絵本などに親しみました。

年長児は、画用紙を使って立体の鬼の顔の帽子を作り、年少児はお面を作りました。『おなかのなかにおいがいる』という絵本にちなんで、それぞれが自分のお腹の中にある鬼をお面で表現しました。

集会では、友達に豆をまいてもらって自分の中の鬼を追い出すことができましたようです。

雪遊びをしたよ！

2月17日の朝、雪が積もっていて子どもたちは、大喜び！朝の用意をてきぱきとこなして、雪遊びを満喫しました！

「ふわふわ〜」「つめたーい」と雪の感触を楽しみ、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと思いい思いに楽しみました。初めての雪遊びを経験する子どもが多く、とてもいい経験になりました。

雪遊びをして冷えた体は、足湯をして温めました。雪を見ながらの足湯で子どもたちも「あったかーい」「じわーってなる」と温泉気分も味わうことができました。



今年度もありがとうございました

今年度も、コロナウイルスの影響が続く中、いつも温かく見守っていただきありがとうございました。子どもたちも地域の方とお話や挨拶をすることで人と関わる楽しさを味わうことができました。来年度は、感染症が収束し、地域の皆さんとの交流が深められることを願っています。

3月の予定

- 3日(木) ひな祭り集会
- 7日(月) お別れ遠足(アドベンチャーワールド)
- 8日(火) 体操教室
- 11日(金) まめっ子お話の会(絵本読み聞かせ)
- 18日(金) 第69回修了証書授与式
- 22日(火) 3学期終業式(年少児)

令和4年度新入園児
継続募集中です。

新庄幼稚園 電話：0739-22-3826

わんぱく保育所便り

裏山の梅の花が満開です。小雪が舞うほどの寒さが戻ってくる日もありますが、子どもたちは春を体いっぱい感じながら元気に過ごしています。



2月3日の節分の日に、裏山に3匹の赤鬼と1匹の青鬼がやってきました。楽しく遊んでいた子どもたちははびっくり！「悪い子はいないかー！」と鬼たちが近づいてくると、泣きながら逃げ出す子や立ちすくんでしまう子も。中には鬼さんと「これからは(手伝わしてもらわずに)自分で服を着ます」「寒くても泣きません」など約束した子もいました。豆に見立てたボールと「鬼は外！」の元気な声で子どもたちにやっつけられて泣き出した鬼さんたちでしたが、「やっぱり仲良しがいいばん！」と、最後には子どもたちと鬼さんたちとみんなにこにこ笑顔で写真を撮ってお別れしました。

裏山には木の実拾いやおにごっこ、斜面に段ボールを長く敷いたすべり台など楽しい遊びがいっぱいです。段ボールすべり台は大人気で、みんなすべっては斜面を駆け上がり、すべっては斜面を駆け下りたりと夢中です。小さい子たちも保育士と一緒にすべって大喜びです。



大きいクラスの子たちは、椎茸の菌打ちの体験もしました。ホダ木にトンカチでトントンと菌を打ち込むと「できたよ！」と笑顔が広がっていました。

3月のリズム発表会に向けての練習もみんながんばっています。ぼぶら組(年長)の子どもたちは、保育所での最後のリズム発表会を楽しみに、跳び箱の練習にも一生懸命取り組んでいます。

わんぱく学童保育所通信

少しずつ春の暖かさが感じられるようになってきました。学童の子どもたちもみんな元気に過ごせています。

雨降りの日の翌日に、ぬかるみの土が粘土みたいだということに気付いた子どもたち。最近では縄跳びより土遊びの方が人気で、宿題が終わると、つるつるのお団子や動物などいろいろ作って楽しんでいます。

3月もしっかり学びしっかり遊んで、みんなで気持ちよく学年の締めくくりをしていきたいと思っています。